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Abstract (en)
The vane has a vane blade with a suction side wall, which is extended towards a vane blade tip by forming span width by an attached vane blade
end. The blade comprises a profile (28) and a blade tip side profile (30) with a suction side contour (42) and a pressure side contour (40), and a
partially curved skeleton line (32), and a linear chord (34) for vane blade height. The contours, the skeleton line and the chord are extended from a
front edge point (24) to a rear edge point. The skeleton line of the blade tip side profile comprises two inflection points (36, 38).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verdichterlaufschaufel (10) für axial durchströmte Verdichter vorzugsweise stationärer Gasturbinen. Es ist vorgesehen,
dass zur Reduzierung von Radialspaltverlusten die Skelettlinie (32) der schaufelspitzseitigen Profile (30) des Schaufelblatts (12) der
Verdichterlaufschaufel (10) mindestens zwei Wendepunkte (36, 38) aufweisen. Durch das Vorhandensein zweier Wendepunkte (36, 38) ergeben
sich für die Saugseitenkontur (42) im Abschnitt von 35 % bis 50 % ein Saugseitenkonturabschnitt (D), der konkav ausgebildet ist und für die
Druckseitenkontur (40) ein Druckseitenkonturabschnitt (E), welcher konvex ausgebildet ist. Mit Hilfe dieser Geometrie ist es möglich, verlustärmere
Spaltwirbel zu generieren, um den Gesamtwirkungsgrad eines mit diesen Verdichterlaufschaufeln (10) ausgestatteten Axialverdichters zu erhöhen.
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